

COLOMBIA**Trato hecho: **Ecopetrol** ya es dueño del 51,4 % de ISA**

La negociación entre la empresa petrolera, que también es del Estado, y el **Ministerio** de Hacienda, cerró por un valor total de \$14,23 billones que ya están en poder de la cartera

20 de Agosto de 2021



Foto de archivo. Entrada de los campos de producción Castilla de **Ecopetrol** en el departamento del Meta, Colombia, 26 de junio, 2018. REUTERS/Luisa González

Tras ocho meses de especulaciones, propuestas y negociaciones, la empresa colombiana de **petróleo**s, **Ecopetrol**, finalmente cerró **la compra del 51,4 % de las acciones de la empresa Interconexión Eléctrica S.A., ISA**. La transacción se dio por un monto total de \$14,23 billones que ahora entran a las arcas del Estado colombiano, anterior propietario.

La encargada de confirmar el hecho fue la propia **Ecopetrol**, que señaló por medio de una comunicación oficial que, "el día 20 de agosto de 2021 se cumplieron satisfactoriamente las condiciones de cierre del Contrato Interadministrativo firmado el pasado 11 de agosto con el **Ministerio** de Hacienda y Crédito Público ("MHCP") **para la adquisición de 569,472,561 acciones de Interconexión Eléctrica S.A. ESP ("ISA")**".

Valga señalar que, **cada una de esas acciones fue comprada a un costo de \$25.000**, y que, si bien se ha hablado en cifras en pesos colombianos, lo cierto es que la transacción se realizó en su equivalente en dólares de los Estados Unidos, por un monto de USD 3.672.992.823,94, teniendo como punto de referencia la tasa representativa del mercado vigente en la fecha de cierre de la transacción, que es de \$3.876,08.

La empresa celebró la compra señalando que **esta le concede acceso a uno de los conglomerados energéticos líderes en la región latinoamericana**, con una infraestructura de gran escala, bajas emisiones y altas perspectivas de crecimiento. En sus palabras:

"El cierre de la adquisición de la participación en ISA marca un hito en el desarrollo de la estrategia de transición energética del Grupo

Ecopetrol, que busca maximizar la vida y valor del portafolio de hidrocarburos, mientras se avanza en la descarbonización y diversificación hacia negocios de bajas emisiones".

Al respecto, también se pronunció el **ministro** de Hacienda y Crédito Público, José Manuel Restrepo, quien por medio de su cuenta de Twitter confirmó que los dineros fueron recibidos directamente por su cartera. **"De esta manera concluimos una de las operaciones económicas y estratégicas más importantes en la historia del país"**, señaló el funcionario.

De igual manera, Restrepo destacó que gracias a este negocio:

"Colombia consolida el grupo energético más grande de la región y se convierte en un referente en transición energética. Los recursos de esta transacción contribuyen a financiar la reactivación económica en el #PGN2021 como se definió en el Marco Fiscal de Mediano Plazo de 2020"

Valga recordar que, el negocio se da luego de que **Ecopetrol** tomara, previa aprobación del Gobierno nacional, **un crédito externo con la banca internacional hasta por USD \$4.000 millones**, cuyo propósito exclusivo era financiar la adquisición de las acciones de ISA.

De acuerdo con la empresa petrolera, **"El contrato de crédito será suscrito entre **Ecopetrol** y Banco Santander S.A., Citibank N.A., JPMorgan Chase Bank, N.A. y The Bank of Nova Scotia, cada uno con una participación del 25 % de la facilidad"**.

Las principales condiciones de la financiación son: **el pago de capital 100 % al vencimiento en un plazo de dos años**, a partir de la fecha de suscripción del contrato; una tasa de interés de Libor USD (3M) + 80 puntos básicos; y una comisión inicial agregada de 30 puntos básicos.

Previo a eso, el pasado 11 de agosto **Ecopetrol** suscribió el Contrato Interadministrativo de Compraventa de Acciones con el **Ministerio** de Hacienda y Crédito Público ("MHCP"), que se convirtió en el primer paso para adquirir las 569,472,561 acciones de ISA.

"Este acuerdo genera beneficios para ambas empresas, para la Nación y para los colombianos, porque la Nación mantiene la propiedad accionaria en las dos compañías", dijo la entidad.

"Con esta operación se fortalecen estratégicamente ISA y **Ecopetrol sobre un principio fundamental: ambas siguen siendo compañías de todos los colombianos (...)** Este acuerdo, producto de dos años de trabajo, incluye análisis y evaluaciones rigurosas sobre la oportunidad de negocio. Además, el precio refleja el valor de ISA y su crecimiento futuro, resultado de un riguroso y exhaustivo análisis por parte de un grupo de expertos", manifestó por su parte el **ministro** de Hacienda, José Manuel Restrepo.

SEGUIR LEYENDO:

María Fernanda Cabal apoya la amnistía general para acabar con la JEP y la Comisión de la Verdad

Combates contra disidencias en Tumaco dejaron 14 policías heridos

TEMAS RELACIONADOS

- COLOMBIA-NOTICIAS
- COLOMBIA-ECONOMÍA
- ECOPETROL**
- ISA
- PETRÓLEO**
- ENERGÍA
- MINISTERIO** DE HACIENDA
- JOSÉ MANUEL RESTREPO

ÚLTIMAS NOTICIAS**Video | Camiseta del Deportivo Cali apareció de manera fugaz en el cumpleaños de Madonna**

La reina del pop cumplió 63 años y ha causado furor en redes sociales la aparición de la camiseta del equipo azucarero en su celebración

**Capturan a alias 'Estrellita', asesino de policía en Malambo, Atlántico**

El acusado habría decidido disparar contra el patrullero Hernán Antonio Vásquez luego de que la comunidad del barrio Juan XXIII le contara al último los problemas de inseguridad que se viven en la zona

**MinTIC ordena embargo a Centros Poblados: irán por cuentas bancarias, inmuebles y vehículos**

La ministra Karen Abudinen publicó el auto que ordena el embargo de los bienes que estén a nombre de la unión temporal y de las empresas que la conforman para recuperar los 70 mil millones de pesos

**Video | Jessica Cediell reveló detalles sobre sus cicatrices en la cola**

La presentadora contó que se encuentra feliz con su soltería y confesó si quiere tener hijos

**Video | James Rodríguez eligió entre Mia Khalifa y Esperanza Gómez**

Mientras el futbolista le consultó a sus seguidores si sabían cuánto costaba el Cúcuta Deportivo, surgió una pregunta de imprevisito que hizo reír a los seguidores de su transmisión en Twitch

**MÁS LEÍDAS AMÉRICA**

- 1** Vuelta a casa: Lionel Messi retornó a Barcelona con su familia tras quedar fuera del partido de PSG 
- 2** Abandonada, en ruinas y lejos de su esplendor: así está la casa de Luis Miguel en Acapulco 
- 3** Ángel Di María volvió a jugar para el PSG tras la consagración en la Copa América y reeditó el gol en la final contra Brasil 
- 4** La periodista de la CNN Clarissa Ward dejó Kabul y compartió una foto impactante 
- 5** Elon Musk presentó el robot humanoide de Tesla que se encargará del trabajo "peligroso y aburrido" 

infobae**Infobae**

Argentina

América

México

Colombia

RSS

Últimas Noticias

Redes Sociales

Facebook

Twitter

Instagram

Contactémos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Contactémos

Términos y Condiciones

Política de Privacidad

